
２学期が始まりました 

夏休みも終わり、２５日から２学期が始まりました。夏休みは何か思い出に残る

ことはできたでしょうか。学校では夏休みの猛暑の中、１年生２年生が部活動を頑

張る姿が見られました。また、大きな事故や事件にあったという生徒もいませんで

した。２学期は、文化発表会・合唱コンクールなどの行事もあります。２学期も心

を合わせて頑張っていきましょう。 

今年の夏も牟田山中の生徒は地区大会、県大会で大活躍をしています。多くの感

動・元気を学校に与えてくれました。ありがとうございました。 

【筑後地区中学校総合体育大会出場】＊７月２１日以降の実施競技 

  ・男子ソフトテニス部 （市内大会３位） 

  ・女子バスケットボール部 ベスト８（市内大会３位） 

  ・サッカー部 ベスト８（市内大会４位） 

  ・男子卓球部 団体（市内大会３位）個人 宮原聖音(市内大会９位) 

  ・剣道部  男子団体 （市内大会６位）  

女子団体 （市内大会３位）個人 平塚萊衣(市内大会５位) 

【福岡県中学校総合体育大会出場】 

  ・男子バスケットボール部 ベスト８（筑後地区３位） 

  ・陸上部  今村ひかり 1 年 800ｍ４位（筑後地区１位） 

熊谷泰志  1 年 100ｍ５位（筑後地区２位）  

        菊次悠仁 共通走高跳８位（筑後地区１位） 

 髙島理央  1 年 100ｍ （筑後地区２位） 

木下結斗  1 年 1500ｍ（筑後地区２位） 

        中島 歩  共通走幅跳 （筑後地区４位）  

松林大輔   3 年 1500ｍ（筑後地区６位） 

男子共通リレー   吉本昊平 堤 俊輔 久保山隼 大道佳成（筑後地区４位）  

女子低学年リレー橋本るり 髙島理央 天野沙耶 田島もも（筑後地区５位） 

  ・水泳競技 土井悠永 100ｍ自由形４位 200m 自由形４位（筑後地区２位２位）  

        ４００自リレー 土井悠永 藏本彩乃 西木萌々花 篠原茉弥（筑後地区４位）  

        ４００メリレー 土井悠永 藏本彩乃 西木萌々花 篠原茉弥（筑後地区４位）  

  ・柔道部  横山奏（筑後地区２位） 

・バドミントン競技 荒井健汰（筑後地区４位） 

【福岡県放送コンテスト出場】 

  ・放送部 アナウンスの部 荒巻和花 （筑後地区１位）  

山城亜優香（筑後地区２位） 

【第 38 回 福岡県吹奏楽コンクール出場】 

  ・吹奏楽部 銀賞 （福岡支部大会 金賞） 

筑後地区青少年弁論大会に出場 

 筑後地区青少年弁論大会が７月２３日（土）にサザンクス筑後で開催されました。

久留米市を代表して松林大輔さんが出場しました。市内大会同様、堂々とした素晴
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らしい弁論を披露しました。 

中体連新人水泳競技大会開催 

中体連新人大会の先陣をきり、８月６日（土）に久留米市新人水泳競技大会、８

月２４日（水）に筑後地区新人水泳競技大会が開催されました。本校からは２名の

生徒が参加し、見事に福岡県新人水泳競技大会に進出しました。 

 

【久留米市新人水泳競技大会】 

土井悠永（100ｍ自由形 １位 200ｍ自由形 １位） 

※100Ⅿ自由形の記録 1 分 00 秒 93 は市内新人水泳大会新記録 

西木萌々花（50ｍ自由形 １位 100ｍバタフライ ３位） 

【筑後地区新人水泳競技大会】 

土井悠永（100ｍ自由形 １位 200ｍ自由形  １位）  

西木萌々花（50ｍ自由形 ５位 100ｍバタフライ  ５位）[５位までが県大会進出] 

久留米市生徒会夏季交流会開催 

 ８月４日（木）に久留米市生徒会夏季交流会が明星中学校で開催されました。本

校からは、会長の出口さんと書記の長谷川さん庶務の田中さんが参加しました。 

 今回の交流会では、事前に提示された３つのテーマを３分科会に分かれて話し合

い、全体会で３部会からでた特徴ある取り組みを確認しました。交流の３つのテー

マは各校の特徴ある取り組み、安心安全な学校づくりの取り組み、SDGｓの取り組

みでした。 今後、交流会で得たことを牟田山中学校の生徒会活動に活かし、今以上

に生徒会活動を充実させてください。 

暴力団排除教室を実施 

８月２５日（木）の２学期の始業式の日に暴力団排

除教室を実施しました。福岡県警察本部より２名の方

にお越しいただき、新型コロナウイルスの感染防止に

鑑み、全校生徒対象にリモートでお話をしていただき

ました。暴力団に関連する話や薬物問題、現代になく

てはならないＳＮＳの危険性について、実際に起こっ

た事例を元に詳しくわかりやすく話してくださり、こ

れらの犯罪の危険性が決して遠いものではないことを

実感することができました。 

校内研修会を実施 

 ８月５日（金）の校内研修会では、最初に全国学力学習状

況調査の自己採点からの授業改善にむけた求められる力等

の分析を行い、２学期から授業で取り組む重点目標を確認し

ました。その後、各学年の教育活動の取り組みの代表レポー

トの発表・交流を行いました。各学年代表の３名の先生が実

践レポートを報告しました。代表レポートの発表・交流を通

して、自らの教育実践を見つめ直す機会となりました。また、

８月２３日（火）の校内研修会では、本校の内田先生にハンセン病をテーマに話を

していただき、見識を深めました。実りある夏休みの校内研修会となりました。 

 


